

# Iñigo de Oriol Ybarra

Presidente de Iberdrola



Es Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid. En 1959 inicia sus trabajos en Hidroeléctrica Española, pasando a ocupar, entre 1968 y 1978, el cargo de Presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid. En 1975 fue nombrado Consejero de Hidroeléctrica Española donde, en 1985, fue nombrado Presidente del Comité de Gerencia. Desde ese mismo año y hasta 1991 ocupó el cargo de Presidente del Consejo de Administración de dicha empresa. Ha sido Presidente de UNESA de 1987 a 1989 y posteriormente de 1996 a 1998, cargo que ocupa en la actualidad.

En la actualidad es Presidente de los Consejos de Administración de Iberdrola, de la Corporación Empresarial de Extremadura y de ASLAND; Presidente de UNESA; **Consejero de Siemens** y de la firma Cementos Molins; Miembro de la Junta Directiva de la CEOE; Presidente Honorario de AICO (Asociación Iberoamericana de Cámaras de Comercio); Vocal del Pleno del Consejo Superior de Cámaras; Presidente de Honor de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid; y Miembro Fundador de Proyecto COTEC 93.

Es igualmente miembro de los Órganos Rectores de diversas Instituciones académicas y culturales, destacando, entre otras, las Fundaciones Príncipe de Asturias, Museo Guggenheim de Bilbao y Centro Rey Juan Carlos I de España de la Universidad de Nueva York.